
 

 

REQUERIMENTO Nº 1333/09 
De Informações 

 
 
“Com relação à Indicação nº 
1085/2009, referente à conservação 
de ruas no bairro Santa Alice”. 

 
 
Considerando-se que, conforme matéria publicada no Jornal Diário de 

Santa Bárbara, no dia 11 de outubro de 2009, página 05: “Buracos nas ruas do Santa 
Alice atrapalham o trafego”; 
 

Considerando-se que, este vereador foi autor da Indicação de número 
1085/2009, onde solicitou providências quanto as condições das ruas do bairro, em 
especial da Travessa da Sabedoria, que encontra-se intransitável, e o seu estado ficou 
ainda pior com as chuvas que caíram na cidade nos últimos dias; 

 
Considerando-se que, este vereador esteve presente no local, e contatou 

a falta de conservação das ruas, e que os veículos transitam pelo bairro em “zigue-
zague”, oferecendo risco aos pedestres, e correndo o risco de sofrerem acidentes e ou 
danificarem seus veículos, e 

 
Considerando-se que, este vereador, recentemente, reuniu-se com os 

moradores do bairro Santa Alice, onde foram discutidas a possível pavimentação das 
ruas com o Secretário de Obras, Engenheiro Kênio. 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 

1 – É do conhecimento da Administração Municipal a situação em que 
se encontram as ruas do bairro Santa Alice, em especial a Travessa da 
Sabedoria? 
 
2 – Seria possível, em caráter de urgência, o setor competente proceder 
a conservação das ruas do bairro, atendendo a solicitação feita através 
da Indicação de nº 1085/2009, de autoria deste vereador? Se positivo, 
quando? 
 
 
(Fls. 2 – Requerimento nº                     /09) 



 

 

 
 
3 – Caso negativo, expor os motivos.  
 
4 – A Administração Municipal já concluiu os estudos quanto ao 
possível lançamento do Plano Comunitário de Pavimentação das ruas 
do bairro Santa Alice? Enviar cópias dos estudos e conclusões. 
 
5 – Outras informações julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de outubro de 2009. 

 

 

CARLOS FONTES 

- Vereador / 1º Secretário- 

 


